

CYBER NEWS

サイバー

ニュース

2025

No. 6

わるぐち インターネットの悪口もいじめになる!?

げん実 じつ 〈学校〉



インターネット えすえぬえす 〈SNS〉



どちらもひどいいじめです!!

わるぐち
インターネットでの悪口もいじめになります!

インターネットの注意点!



インターネットの書き込みは
あっという間に広まってしまう

一度インターネットに書き込みすると
かん全に消すことはできない



おく
メッセージを送るときのやくそく



ひと
人をきずつける言葉は
つか
使わない

おく
送る前に内ようを
みなお
見直す

いやなメッセージや
わるぐち
悪口は広げない

はんぶん わる
おもしろ半分で、悪ふざけした動画などをのせるのも、ぜったいダメだよ!



保護者の皆さんへ

近年、子供同士がSNSや掲示板の投稿等で人の悪口を書き込むなどのインターネット上のいじめが深刻な問題となっています。

インターネット上の誹謗中傷は、名誉毀損や侮辱罪という犯罪に該当するケースもあります。

お子様がインターネット(特にSNS)を利用する前に、「人が傷つく言葉はインターネット上でも使わない」などのルールを決めて、家庭でしっかりと話し合いましょう。